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第1724回例会記録　平成26年6月17日（火）  45/46回

＜点鐘＞� 小塚会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 　小塚会長
川崎稲生RC　原島小賀子様
入会予定者　安藤美恵子様
米山奨学生　マリア・マグダレアさん　
原島小賀子様→「6月で退会することになりました。
これからはNPO法人で奉仕を行って参ります。また
なにかのチャンスがございましたら、お力添えをよ
ろしくお願いいたします。今日はお世話になります」。
マリア・マグダレアさんに奨学金が渡されました。

＜会長報告＞� 小塚会長
1.�ガバナー事務局より　地区研修・協議会報告書
2.��6/9（月）川崎・しんゆり芸術祭2014実行委員会の
資料

＜幹事報告＞　� 中村幹事
＊例会変更　横浜あざみRC　川崎中原RC　
＊その他
・当クラブ例会変更
　6/24（火）〜25（水）　一泊移動例会
　7/1（火）夜会　18：00点鐘　
　　　　　　　��ホテルモリノ新百合ヶ丘7F
・月刊ハイライトよねやまが届きました。

＜ニコニコ委員会＞　� 結城委員長
　川崎稲生RC原島様→「NPO法人SAGA国際交流協
会にお世話になります」。入会予定者　安藤美恵子
様→「これからどうぞよろしく」。当クラブより、小
塚会長→「故安藤登夫人の美恵子様、ようこそ。次
年度の入会と交流、活躍を楽しみにしています。米
山奨学生マリア様、クラブに早く馴染むように期待
します。モリノでの最終例会です。一年間、ご支援、
ご協力ありがとうございます」。中村幹事→「いよい
よ本年度通常例会が最後になります。小塚会長、本
日のプログラムよろしくお願いいたします」。大矢
会員→「14日、神奈川新聞社にて岡倉天心の講演を
してきました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
阿久澤会員、安藤亨会員、安藤志子会員、井上久会
員、井上勇会員、石坂会員、鴨志田会員、北島会員、
小島会員、中島健児会員、中島眞一会員、野島会員、
親松会員、尾崎会員、関山会員、白井会員、鈴木文
夫会員、鈴木清会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会
員、山口会員、菅会員、浅野会員、鵜飼会員、寺川
会員、結城会員。

＜出席委員会＞　� 安藤志子委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1726回  7 月 1 日 役員就任式・会長方針　会長（夜会）

第1727回  7 月 8 日 クラブ協議会　クラブ奉仕小委員会

第1728回  7 月15日 クラブ協議会　社会・国際奉仕・青少年・職業奉仕委員会の各委員長 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300

会長  小塚 良雄
幹事  中村 和広
会報  中村 和広

平成26年6月17日（火）　

第1724回例会

会員 出席 欠席 メーク

第1724回	 39	 35	 4	 	 89.74%
第1723回	 39	 30	 9	 1	 79.49%

出席率



＜米山奨学>
　鈴木清会員、井上勇会員から頂きました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜本年を省みて＞
� 小塚会長
　幹事をやらずに会長になったので、ロータリーの
細かいことがわからず非常に心配してスタートしま
した。当初はRI会長のテーマで素直に取組んでま
いりした。スタート時の会長方針にも書きましたが、
無理矢理社会奉仕、貢献と大上段に構えるとうまく
いかないような気がしましたので、「必然的にそう
なっていくことを目指していこう」という指針を掲
げてスタートしています。常々、ロータリーでは会
員増強と言われますが、会長幹事をやると実感しま
す。ある程度の規模がなければ活動を継続維持でき
ないことも確かです。7月1日に小島会員、親松会員、
山内会員が入会され、実質上39名でのスタートでし
た。その後、内藤会員、吉田会員がそれぞれの理由
で残念ながら退会。その後、川崎信用金庫の直井会
員が入会。鈴木清会員の推薦で日本映画大学の寺川
会員が入会。次年度は、安藤美恵子さんが入会され
ますので、待望の40名でスタートできることになり
ました。その中で組織として入会している3名の異
動がありました。川崎信用金庫の直井会員から浅野
会員、横浜銀行の浅沼会員から石坂会員、SMBC日
興証券の靍丸会員から鵜飼会員へと新しいメンバー
の入替えがありました。非常にうまく伝達していた
だいているようで、これからもうまくクラブを活性
化させていただけると思います。事務局でも35年ロ
ータリーを支えてくださった太田さんから新盛さん
になりましたが、とてもうまくバトンタッチができ
たと感じます。ほかに会員の動きとしては、奥様が
亡くなられたのはとても残念でしたが、関山さんご
自身は無事に復帰されました。菅会員の病院に入院
され、ロータリーの仲間にお医者さんがいることに
心強く感じました。また、碓井会員が新年会の際に

は、心臓の手術で欠席されていたにもかかわらず、
次の例会にはご出席されていたことにはとても驚か
されました。
　本年のテーマとして、「永続性」「規模」を掲げま
した。「永続性」は会の存続の為に永遠のテーマで
もあります。様々な事が言われますが、基本は楽し
いことが大切だと思います。その上で、親睦と奉仕
のバランスをとりながら運営していくことが重要
です。「規模」の面では、40~50人がこれまでの百合
丘RCの活動を支えるのに必要な人数だと思います。
40人を割ればこれまでの活動を維持できなくなり、
50人を超えるとおそらく別の奉仕を考えなければな
らなくなると思われます。しばらくは40~50人で、
必死に仲間作り居場所作りも含めてクラブにもって
いけたらと思います。その中で、年度の途中で2つ
の提案をしました。一つは阿久澤会員が行っている
ラオスでの歯科援助を通してラオスへの支援です。
もう一つは現代版の炊出し体験です。佐藤会員がこ
の難しい課題に取組んでいただき、施行することが
できました。できれば来年度も継続していただきた
いと思っています。よろしくお願いします。個人的
に印象に残ったのは、やはり百合丘は会員卓話がと
ても深く素晴らしいということです。赤本会員、菅
会員、浅沼会員、井上久会員、小島会員、鈴木清会
員にお話いただきました。それぞれ素晴らしく、再
度十分な時間を取って依頼したいです。招聘卓話よ
り会員卓話のほうが、中身が濃かったのではないで
しょうか。また、それぞれの会員が個々のもつ技術
を生かして、想像以上に素晴らしい運営ができたこ
とに感謝します。中村幹事は、期待といい意味で違
って、とてもよく「幹事」として動いてくれました。
感謝しております。どんなに二人が忙しくても、会
長幹事のチームワークでどうにか成り立つのだと感
じました。
　次年度、井上勇会長・井上久幹事。やってみたら、
どうということはなく流れて行きます。色々なテー
マを作ってしまいましたが、井上流にアレンジ、展
開し、さらにいいクラブにしていってください。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 32件	 32,000円	 1,120件	 1,231,054円
	 0件	 0円	 38件	 450,040円
	 0件	 0円	 2件	 200,000円
	 2件	 40,000円	 40件	 578,700円

累計


